

Dernière COP avant le Bilan : Inquiétude des acteurs de l'eau™

Dossier de la rédaction de H2o
November 2022

La COP27 sur le climat est la dernière avant le premier Bilan Global d'application de l'Accord de Paris. Les acteurs de l'eau sont inquiets de la trajectoire de réchauffement de la température globale. Pour chaque dixième de degré supplémentaire, les acteurs de l'eau alertent sur l'augmentation exponentielle des investissements nécessaires à l'adaptation au changement climatique pour nos services d'eau et d'assainissement, notre agriculture, nos écosystèmes. Cela est particulièrement vrai pour les pays en développement qui attendent sur ce point un appui plus significatif des pays donateurs.

Les 200 membres publics, privés et associatifs du Partenariat Français pour l'Eau appellent à un sursaut de la communauté internationale pour investir les divers champs d'actions afin de lutter contre le changement climatique et ses effets, en intégrant la considération du cycle complet de l'eau. Ils recommandent de : renforcer les stratégies d'atténuation ; placer le cycle complet de l'eau au cœur de l'adaptation ; approfondir et partager la connaissance pour mieux gérer les ressources en eau ; élargir les bonnes pratiques de gouvernance de l'eau en y incluant le changement climatique et en priorisant les solutions fondées sur la nature ; mobiliser plus de financements et une gouvernance internationale adaptée ; promouvoir et encourager la solidarité internationale.

Partenariat Français pour l'Eau